

Kantonale Körperschaft - Exekutivrat
Boulevard de Pérolles 38, CH-1700 Freiburg

+41 26 426 34 00
www.kath-fr.ch | cec@cath-fr.ch

Freiburg, 16. Mai 2023

Medienmitteilung: Ausserordentliche Situation in der Pfarrei Jaun

In der Pfarrei Jaun haben vier der fünf gewählten Pfarreiräte ihr Amt nach den ordentlichen Wahlen schlussendlich nicht angetreten und haben ihre Demission eingereicht.

Die Demissionen sind persönlicher Natur und auf Spannungen innerhalb der Pfarreigremien zurückzuführen.

Diese Situation führt dazu, dass die Pfarrei Jaun nicht mehr handlungsfähig ist. Aufgrund von Artikel 141 des Reglements über die Pfarreien, muss in diesem Fall durch den Exekutivrat der katholischen kirchlichen Körperschaft des Kantons (kkK) eine Zwangsverwaltung eingerichtet werden, welche aus mindestens drei Personen besteht.

In seiner Sitzung vom 16. Mai 2023 hat der Exekutivrat den Entscheid für die Installation der Zwangsverwaltung offiziell getroffen und folgende Personen bestimmt:

1. Bruno Boschung, Mitglied des Exekutivrates, Verantwortlich für die Pfarreien Deutschfreiburgs
2. David Neuhaus, Generalsekretär der kkK
3. Arnold Schöpfer, Präsident der Vereinigung der Pfarreien Deutschfreiburgs
4. Christian Bussard, Mitglied des Exekutivrates, Verantwortlich für die französischsprachigen Pfarreien

Das nominierte Gremium wird die Arbeit solange fortführen, bis die Pfarrei wieder handlungsfähig ist, d.h. bis der Pfarreirat wieder mit fünf gewählten Personen vollständig funktionsfähig ist.

Die pastoralen Dienste in der Pfarrei Jaun sind von dieser ausserordentlichen Situation nicht betroffen, d.h. sowohl die Gottesdienste wie auch andere kirchliche Feiern werden ohne Einschränkungen stattfinden können.

Für allfällige Rückfragen:

Bruno Boschung, Exekutivrat

079 232 70 30

Im Namen des Exekutivrates



Patrick Mayor
Der Präsident



David Neuhaus
Der Generalsekretär